



Boletín de la Academia York: 26 de febrero de 2025

Familias de la Academia York:

¡Es un momento tan emocionante en la Academia York!

El fin de semana pasado, nuestros estudiantes brillaron con destacadas actuaciones de "In the Heights". ¡Me sorprendió su talento fenomenal y su arduo trabajo! Muchas gracias a los padres de York Academy, Paul McNally, por tomar fotos tan increíbles de nuestros estudiantes en acción. [Haga clic aquí](#) para ver su álbum completo.



Como recordatorio, **estamos aceptando solicitudes para el año escolar 2025-26 hasta el 31 de marzo para estudiantes que ingresan al grado K-9.** ¡Dígale a sus amigos y familiares por qué somos la mejor opción para una educación estelar y anímelos a postularse! Pueden [obtener más información](#) en una **sesión informativa el sábado (3/1) de 9 a 10:30 a.m. o el 13 de marzo de 5:30 a 7 p.m.**

Por último, nuestro nuevo edificio tiene nombre! Obtenga más información a continuación.

Disfruta de la noche,
Dr. Lowe

Las órdenes del anuario de la escuela primaria vencen el 7 de marzo

Los anuarios de la escuela primaria están a la venta! El costo es de \$20/anuario. Ordena el tuyo [aquí](#) antes del 7 de marzo.

Celebrando el Mes de la Historia Afroamericana

Febrero es el Mes de la Historia Afroamericana, un momento para honrar los logros, las contribuciones y la resiliencia de las personas negras a lo largo de la historia. En la Academia York,

estamos orgullosos de celebrar este importante mes con proyectos estudiantiles significativos y exhibiciones que destacan a los líderes, la cultura y la historia negros.

Asegúrese de ver el increíble trabajo que nuestros estudiantes de la escuela primaria han creado, que incluye:

- Exhibición del alfabeto ABC: muestra figuras negras influyentes para cada letra del alfabeto
- Póster de Kendrick Lamar – Explorando su impacto en la música, la cultura y el activismo
- Exhibición de Figuras Culinarias: destaca a los chefs negros y a los innovadores alimentarios que han dado forma a la historia culinaria
- Histogramas de 6º grado: representaciones visuales de datos que analizan contribuciones históricas y culturales.
- Mosaico del Mes de la Historia Negra: una obra de arte colaborativa que celebra la resiliencia y los logros de las personas negras
- Mural cuadrado de colcha - Murales inspirados en Bisa Butler y Reggie Laurent creados por estudiantes de 2º a 6º grado para colgar en la escuela primaria (arriba y abajo en la imagen)



En la escuela secundaria, la Sra. Reid ha estado enviando preguntas de trivia del Mes de la Historia Afroamericana a los estudiantes todos los días. ¡Qué excelente manera de ampliar sus conocimientos sobre líderes negros influyentes!

Además, el Club de Apreciación Multicultural de la Escuela Superior (M.A.C.) está organizando su evento "Comida para tu alma" mañana por la noche de 5 a 6:30 p.m. ¡Todas las familias de la escuela secundaria son bienvenidas! Será una celebración cultural que conectará la comida tradicional afroamericana, la música y la comunidad!

Se acerca la noche informativa del Programa del Diploma (PD)

¡Atención estudiantes y familias de 9º y 10º grado! Únase a nosotros para la Noche Informativa del PD el 6 de marzo de 6 a 7:30 p.m. en la Escuela Secundaria.

- Comprender el Programa del Diploma
- Explora los caminos hacia la graduación
- Más información sobre los cursos del PD
- Conozca a los profesores del PD
- Reciba una guía de selección de cursos

Únete a nuestro equipo

[Haga clic aquí](#) para ver nuestras ofertas de trabajo.

Fecha límite de la tienda escolar

[¡Echa un vistazo a nuestra tienda escolar!](#) La próxima fecha límite es el 5 de marzo.

Voluntariado para el Programa "Sí" de Junior Achievement

El "Yes Program" de Junior Achievement está de regreso y necesitamos dos voluntarios para el 3 de abril. [Haga clic aquí](#) para inscribirse como voluntario en una de las fechas a continuación. ¡Gracias de antemano!

Mes de la Salud del Corazón y la Bondad

Dos manos... un corazón... ¡Una visión! ¿Sabías que febrero es el Mes de la Bondad? ¡También es el Mes de la Salud del Corazón! ¡Durante las últimas semanas, hemos estado de celebración!

Nuestros estudiantes de secundaria incluso se asociaron con una escuela en Australia para compartir un poco de amor. ¡Mira [este video](#)!

Además, nuestros estudiantes de la escuela primaria en las clases de educación física del Sr. Gray se han centrado en la salud del corazón a través de actividades divertidas que hacen que sus corazones latan.



Los estudiantes aprenden sobre el diseño de la montaña rusa Hershey Park

Recientemente, Brad Kirkham (Director de Ingeniería de Hershey Park Entertainment & Resorts) vino a hablar con algunos de nuestros estudiantes de 9º y 10º grado. Los estudiantes están trabajando en la física detrás del diseño de un parque de diversiones. Están combinando esto con el aprendizaje de los elementos de la narración de cuentos en sus clases de Lengua y Literatura.

Los estudiantes aprendieron sobre la selección de materiales, las atracciones más rápidas y altas, y los planes para nuevas atracciones que llegarán este verano. Hicieron muchas preguntas y quedaron cautivados por este visitante especial.

El dentista móvil está de vuelta

¡El Dentista Móvil regresa el **7 y el 14 de marzo**! Envíe [un correo electrónico a Diana Lane](#) para obtener más información.

Echa un vistazo a los horarios de baloncesto

¡Por favor, venga a apoyar a nuestros atletas en un juego! [Haga clic aquí](#) para ver el horario.

Actualización del nuevo edificio: Salón del legado

Nuestro nuevo edificio tiene un nombre: ¡Legacy Hall! El legado, por definición, es algo que se recibe de alguien antes que tú. Cada estudiante que asiste a York Academy y se gradúa de nuestra escuela deja un legado para los estudiantes que vendrán.

Gracias a todos los estudiantes que eligieron ser parte del comité de nombramiento. Aquí hay algunas fotos de Legacy Hall hasta ahora. ¡Qué emocionante!



Anuarios de la escuela secundaria

¡TÚ eres una parte importante de la historia de York Academy! ¡Obtén tu anuario hoy y revive la increíble historia de este año una y otra vez! ¡Visite www.yearbookforever.com para reservar su copia del anuario de la escuela secundaria!

¡Apoye el anuario de la escuela secundaria Y celebre su último año! **¡Los anuncios para empresas y personas mayores están disponibles hasta el 29 de febrero!** ¡Visite www.yearbookforever.com para comprar anuncios hoy!

La Feria del Libro Escolar está a la vuelta de la esquina

¡Reserva estas fechas! La Feria del Libro Escolar llegará a la Escuela Primaria del 17 al 21 de marzo. La feria del libro estará abierta durante el día escolar para los estudiantes y abierta a las familias durante las Conferencias Dirigidas por Estudiantes el 20 y 21 de marzo. Padres: por favor revisen la mochila de su hijo y la página del balancín del aula para obtener más información. Podéis empezar a explorar juntos [aquí](#).